

# Kirchgemeindeversammlung der reformierten Kirche Steinmaur-Neerach

## Einladung, Aktenauflage und Beleuchtender Bericht

Die Stimmberechtigten der Evangelisch-reformierten Kirche Steinmaur-Neerach sind zur Kirchgemeinde- versammlung auf **Sonntag, 11. September 2022 um 11.15 Uhr in das Kirchgemeindehaus Steinmaur** eingeladen.

### Traktanden:

1. **Wahl der Stimmenzählenden**
2. **Wahl von Pfarrer Silas Eiche für den Rest der Amtsdauer 2020-2024**

Anfragen gemäss § 17 des Gemeindegesetzes sind bis spätestens zehn Arbeitstage vor der Versammlung schriftlich einzureichen an den Präsidenten der Kirchenpflege.

Stimmberechtigt sind alle Mitglieder der Kirchgemeinde Steinmaur-Neerach, die das 16. Altersjahr vollendet haben und über das Schweizer Bürgerrecht oder eine ausländerrechtliche Bewilligung B, C oder Ci verfügen.

Die Akten liegen ab dem 14. August 2022 im Sekretariat auf und sind auf [www.refsteinmaur-neerach.ch](http://www.refsteinmaur-neerach.ch) abrufbar.

Steinmaur, 09. August 2022

Kirchenpflege Steinmaur-Neerach

**Allgemeine Hinweise**

Die vollständigen Akten zu den Geschäften sowie der Beleuchtende Bericht liegen auf dem Sekretariat der Kirchgemeinde auf und können während den Öffnungszeiten eingesehen werden. Zusätzlich sind sie auf der Homepage der Kirchgemeinde ([www.refsteinmaur-neerach.ch](http://www.refsteinmaur-neerach.ch)) abrufbar. Die Aktenauflage sowie der Beleuchtende Bericht werden auf Verlangen kostenlos zugestellt.

### 3. Wahl von Pfarrer Silas Eiche für den Rest der Amtsdauer 2020-2024

#### Vorgeschichte

Pfarrer Samuel Hertner hatte letztes Jahr der Kirchenpflege kommuniziert, dass er unsere Kirchgemeinde per Ende Februar 2022 verlassen würde. Die Kirchenpflege traktanderte daraufhin die Wahl einer Pfarrwahlkommission für die Kirchgemeindeversammlung vom 05. Dezember 2021. Entsprechend dem Vorschlag wurde die Pfarrwahlkommission gewählt. Nach der Konstituierung machte sich die Pfarrwahlkommission daran, ein Profil für die gesuchte Person zu erstellen und ein entsprechendes Stelleninserat auszuarbeiten. Nach dem Aufschalten des Inserats trafen schon bald erste Bewerbungen ein, welche sorgfältig geprüft wurden. Insgesamt bewarben sich acht Kandidat:innen, eingeladen für ein erstes Gespräch wurde einzig Pfarrer Silas Eiche. Die übrigen Bewerbenden passten von ihren persönlichen sowie theologischen Profilen nicht zu unserer Gemeinde.

Auf das Erstgespräch folgten Telefongespräche mit dem Kandidaten sowie seinerseits ein Besuch im Konvent und in einem Gottesdienst. Nach dem Einholen von Referenzen fand ein weiteres Gespräch mit der Pfarrwahlkommission statt. An ihrer Sitzung vom 04. Juli 2022 legte sich die Pfarrwahlkommission schliesslich darauf fest, der Kirchgemeindeversammlung Pfarrer Silas Eiche als Nachfolger von Pfarrer Samuel Hertner für den Rest der Amtsdauer 2020-2024 mit einem Pensum von 60% vorzuschlagen.

#### Vorstellung



Mein Name ist Silas Eiche und ich bin 26 Jahre alt. Aufgewachsen bin ich in Dossenbach, einem kleinen 500 Einwohnerdorf in der Nähe von Schopfheim, in einem großen Haus mit meinem drei Jahre älteren Bruder, meinen Eltern und Großeltern. Gemeinsam mit meiner Familie war ich Teil der Chrischona Gemeinde Rheinfeldens (D), in welcher ich mich in meiner Jugendzeit auf verschiedene Art und Weise auch engagiert habe. Nach meinem Abitur bin ich für zwei Jahre nach Kanada gegangen. Dort habe ich in einem christlichen Abenteuer-Camp mitten im Nirgendwo der Rocky Mountains gearbeitet. Im Sommer führten wir verschiedene Sommer-Lager für Kinder und Jugendliche durch. Wir gingen zusammen

Klettern, überquerten Schluchten mit Hilfe von Seilen, fuhren mit Kanoes wilde Flüsse runter und gingen Mountainbiken. Durch die Natur und die Gemeinschaft erlebten und erfuhren wir Gott und lernten uns selbst neu kennen!

Meine Erfahrung in Kanada hat mich motiviert Theologie zu studieren. Statt einen Ingenieurberuf zu verfolgen, entschied ich mich meine Kraft und Energie in Kirche und Reich Gottes zu investieren. Von 2015 bis 2018 habe ich meinen Bachelor an der STH Basel absolviert. Danach war ich für ein Jahr an der Universität in Tübingen, bevor ich im Herbstsemester 2019 an die Universität in Zürich wechselte und hier meinen Master der Theologie abschloss. Durch das Studium habe ich meine Faszination für Theologie und Philosophie entdeckt. Ich denke gerne über das Leben, Gott und die Welt nach. Ich vertiefe mich dafür in Bücher von Autoren unterschiedlichen Couleurs und lasse mich von anderen Perspektiven inspirieren. Mich bewegt, wie Menschen über das Leben hier auf Erden nachdenken. Die Bibel ist und bleibt für mich dafür zentral. Die Geschichte Gottes mit dem Menschen bringt mich immer wieder zum Nachdenken, schenkt mir Hoffnung und inspiriert mich für mein Leben hier auf Erden mit Gott.

Neben dem Studium war ich stets in einer Kirche engagiert. Es ist mir wichtig Teil einer christlichen Kirche zu sein. Teil einer christlichen Gemeinschaft, die Gott anbetet und Beziehung zueinander lebt.

Im Vikariat in der Thomaskirche Basel habe ich meine ersten Schritte ins Pfarramt gemacht und freue mich darauf in Steinmaur-Neerach voll einzusteigen.

In meiner Freizeit findet man mich entweder beim Klettern am Fels, Bergsteigen in den Alpen, auf dem Rennrad oder auf meinen Tourenski auf der Suche nach Pulverschnee. Wenn ich einmal nicht draußen unterwegs bin, genieße ich es mit einem guten Buch auf dem Balkon zu sitzen und den Feierabend ausklingen zu lassen.

Ich freue mich darauf, Sie kennen zu lernen!

### **Wahlvorschlag**

Die Kirchenpflege und die Pfarrwahlkommission empfehlen die Wahl von Pfarrer Silas Eiche für den Rest der Amtsdauer 2020-2024 mit einem Pensum von 60% herzlich und sind überzeugt, in ihm eine gute und zu uns passende Pfarrperson gefunden zu haben. Bei einer Wahl ist vorgesehen, dass Herr Eiche am 1. Oktober 2022 bei uns in der Kirchgemeinde seine Arbeit aufnimmt. Er ist bereits daran, sich nach einer Wohnung in Neerach umzusehen.

Wer Pfarrer Silas Eiche live erleben möchte, kann dies am Gottesdienst vom Sonntag, 04. September 2022 tun, er wird dort die Predigt halten.